



Canada's first major sale of wheat to Japan was in 1921. The Canadian Wheat Board is the sole provider of amber durum wheat to Japan. Today Canada is also one of the pre-eminent suppliers of value-added malt to Japanese breweries and a source of buckwheat for Japanese noodles.

La première vente importante de blé canadien au Japon fut réalisée en 1921. La Commission canadienne du blé est le seul fournisseur de blé dur ambré au Japon. Aujourd'hui, le Canada est également un des principaux fournisseurs de malt aux brasseries japonaises et une source de sarrasin pour les nouilles japonaises.

カナダ産小麦の本格的な対日輸出は、1921年に始まった。デューラム種小麦の対日輸出はすべて、カナダ小麦局が扱っている。今日、カナダは、付加価値を高めたモルトを日本のビールメーカーに供給している大手供給国であり、また日本そば用の蕎麦(玄蕎麦)も輸出している。